
Subject: Laserkamm
Posted by ren pele on Mon, 18 Sep 2006 12:58:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

nachdem ich überall, und in diesem Forum im besonderen, nach Infos über den Laserkamm
(Hair Max oder Hair Beam) gesucht habe wundert es mich, dass diese Geräte kein
Diskussionsgegenstand ist. 

Mich würden Erfahrungsberichte oder herstellerunabhängige Hinweise sehr interessieren.

Die Werbung dazu liest sich ja fast schon traumhaft, aber man bleibt ja skeptisch... wieso reden
sich alle über sämtliche Mittelchen die Köpfe heiss aber nicht über so eine Sache? Oder
ist das Schrott?

Bisher nehme ich Regaine seit 1 Jahr und bin soweit fast zufrieden, denn es bilden sich
zumindest vorne neue Haare, ganz wie es sein soll. Ich dachte nun, der Laserkamm könnte vor
allem die kleinen unscheinbaren Härchen etwas kräftiger machen.
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